

El PP denuncia de nuevo que el programador del Teatro Castelar "está de forma irregular"

06/10/2017



El edil del PP Francisco Mateos, ha vuelto a denunciar la **situación actual de la persona responsable de la programación del Teatro Castelar por su carácter de funcionario y cargo de confianza a la vez**. Para él, Juan Vera, "está en una situación anómala y sin cobertura legal desde agosto pues concluyó la prórroga del decreto de su nombramiento". El portavoz popular Fran Muñoz ha resaltado que "Juan Vera no debería estar en el Teatro porque ya está fuera de orden". Muñoz lamenta que "sigue programando quien le hizo la campaña al alcalde, Rubén Alfaro, y se le ha intentado premiar pero se ha hecho un chanchullo extraño". Desde el PP no se

entiende qué cobertura legal puede tener que le den unas funciones que no le sean propias a un funcionario que le hizo la campaña al PSOE cuando es un puesto de libre designación, es decir, cargo de confianza".

En cuanto a la **programación del Teatro Castelar de los últimos meses de 2017**, Mateos la define como "pobre en cuanto a cantidad, además lo que trae no llena, máximo vende 100 entradas, lo único que consigue ocupar todas las butacas es aquello que Vera ha defenestrado, los colectivos eldenses". Estas declaraciones las hizo tras reunirse con la edil de Cultura, Nieves López.